

Elite College Prep Academy

“Nuestra misión es desarrollar fuertes pensadores críticos que se gradúen de colegios de cuatro años competitivos, proporcionando el desarrollo del carácter estricto y un plan de estudios académico riguroso.”

10 de febrero del 2015

Post # 6

Celebrando la historia afroamericana... En 1976, la semana de febrero se convirtió en una celebración de un mes, hoy conocido como el mes de la historia afroamericana. Mes de la historia afroamericana es una oportunidad para destacar la historia y los logros de los afroamericanos.

¡El carácter sí cuenta! Los maestros reforzaran los valores asociados con la VALENTIA durante todo el mes.

Fotos de Primavera: Lifetouch regresa para tomar las fotos de primavera el 23 de febrero del 2015. Aproveche de ropa primaveral de colores brillantes y accesorios! Los estudiantes deben cambiarse a su uniforme

completo después de tomarse la foto.

Coalición de Padres

Fortalecidos: Se les invita a los padres que completaron todas las sesiones a asistir a la ceremonia de los padres el 25 de marzo a las 6:00 p.m. Le pedimos que guarde la fecha! Más detalles por venir.

"El camino a la excelencia comienza con su fundación."

Día Texano! Use sus botas favoritas, sombrero de vaquero y equipo poniente para celebrar el Día Tejano el 27 de febrero

Leer a través de América: Una celebración de lectura nacional por el cumpleaños de Dr. Seuss el lunes, 2 de marzo, 2015. Día de piyama con mucha lectura!

Fechas de exámenes STAAR:

Marzo 30- 4o grado escritura Día 1;
5o grado Matemáticas

Marzo 31- 4o grado Escritura Día 2;
5o grado lectura

Abril 21-3o y 4o matemáticas

Abril 22- 3o y 4o lectura; 5o ciencia

Escuela el sábado: Todos los estudiantes deben reportarse a la escuela los siguientes sábados:

28 de marzo

11 de abril

18 de abril

Asistencia es obligatoria!

A medida que trabajamos juntos para lograr el éxito académico de nuestros estudiantes, la comunicación entre los estudiantes, padres y maestros es muy importante.

Actualizaciones

Piojos: Este es un recordatorio para revisar periódicamente la cabeza de sus hijos por piojos. Se contagian por cerca de contacto personal. Es una buena práctica para revisar la cabeza de su hijo(a), cerca de la línea del cuero cabelludo con regularidad.

Asistencia: El éxito de su niño está directamente relacionado con una excelente asistencia. Nuestra asistencia a la escuela en general es un indicador de nuestra calificación de la responsabilidad del estado y afecta el éxito de HGA. Los estudiantes que lleguen después de las 7:45 am se consideran tarde. Los estudiantes que estén ausentes deben presentar una excusa

por escrito (nota del padre o excusa del médico) al regresar a la escuela. Tardanzas/ausencias excesivas son referidas al oficial de asistencia del distrito.

¿Por qué la lectura es importante?

El criterio más importante para el éxito en niveles de grados primarios es el éxito de leer. Lectura, a través de libros, cuentos infantiles, revistas o sitios web, expone a los niños a un nuevo vocabulario. Incluso cuando no entienden cada palabra nueva, absorben algo del contexto que puede profundizar su comprensión para la próxima vez que se encuentra la palabra. La lectura puede abrir nuevos mundos y enriquecer la vida de los niños. Los niños son

influenciados por imitar el mundo que les rodea. Inspire a su hijo(a) a leer!

¡Conexión de la escuela a casa!

Con su ayuda como padre, queremos retar a nuestros estudiantes a tomar un papel activo en su futuro. Hable con su hijo sobre la importancia de participar en las actividades en clase. Muy a menudo algunos estudiantes están dominando la discusión en clase, mientras que otros están sentados atrás y en silencio escuchando. Anime a su hijo a sacar el máximo provecho de las oportunidades de obtener el conocimiento que él/ella necesita mejorar. El aprendizaje, así como la vida, requiere "hacer" - hacer el trabajo en clase, hacer tarea, hacer proyectos, hacer tareas de lectura, y hacer la división larga.

Sea el cambio que quiera ver en Elite College Prep!